

NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD



Distr.
GENERAL

S/4417/Add.10
20 agosto 1960
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

SEGUNDO INFORME DEL SECRETARIO GENERAL SOBRE EL CUMPLIMIENTO DE
LAS RESOLUCIONES DEL CONSEJO DE SEGURIDAD S/4387 DE 14 DE JULIO
DE 1960 Y S/4405 DE 22 DE JULIO DE 1960

Addendum No. 10

En mi addendum No. 6 de 31 de julio de 1960 a mi primer informe al Consejo de Seguridad sobre el cumplimiento de la resolución S/4387, de 14 de julio de 1960, presenté un resumen de los efectivos de la Fuerza de las Naciones Unidas que estaban en servicio en la República del Congo al 31 de julio e indiqué los lugares principales en los cuales había desplegadas por entonces unidades de la Fuerza.

En el presente addendum a mi segundo informe al Consejo de Seguridad, de fecha 6 de agosto de 1960, sobre el cumplimiento de las resoluciones del Consejo de Seguridad S/4387 de 14 de julio de 1960 y S/4405 de 22 de julio de 1960, doy un resumen de los contingentes de la Fuerza de las Naciones Unidas que según se informa, están en servicio en la República del Congo al 19 de agosto de 1960, e indico los lugares principales en que hay desplegadas unidades de esa Fuerza. Para comodidad de los miembros del Consejo, se acompaña un mapa en el cual se muestran los lugares de acantonamiento, así como la nacionalidad de la unidad destacada en cada punto. Cabe advertir que se van destacando unidades de las tropas recién llegadas a nuevos puntos a medida que ellas llegan, y que algunas unidades de la Fuerza que ya estaban en el Congo el 19 de agosto de 1960 son y seguirán siendo reacantonadas según la situación lo requiera.

Contingentas de la Fuerza de las Naciones Unidas en la República del Congo

Batallones de Etiopía: Plana mayor en Stanleyville y Kamina, con unidades desplegadas en Lisala, Bumba, Aketi, Buta, Ango, Banbizi, Poko, Niangara, Dungu, Paulis, Mambasa, Bunia, Yahuma, Basoko, Isangi, Baulo, Ponthierville, Ramazani, Opala, Aru.

Batallones de Ghana: Plana mayor en Leopoldville, con unidades desplegadas en la ciudad.

Batallón de Guinea: Plana mayor en Banningville, con unidades desplegadas en Kwamouth, Mushie, Mabenga, Nioki, Kutu, Inongo, Oshwe.

Batallones de Irlanda: Plana mayor en Goma y Kamina, con unidades desplegadas en Bukavu, Kindu, Kasongo.

Compañía de Liberia: Plana mayor en Libenge, con unidades desplegadas en Kungu, Bosobolo, Banzyville, Gemena.

Batallón de Malí: Plana mayor en Kongolo-Albertville, con unidades desplegadas en Kabalo, Nyunzu, Beaudouinville, Manono.

Batallones de Marruecos: Plana mayor en Leopoldville-Thysville-Matadi y Jadotville, con unidades desplegadas en Tshela, Kitona, Lukula, Boma, Lufu, Songololo, Lukala, Moerbeke, Elisabethville, Kolwezi, Kisia, Popokabaka, Coquilhatville, Boende, Kikwit, Leverville.

Batallón del Sudán: Plana mayor en Leopoldville, con unidades desplegadas en la ciudad.

Batallón de Suecia: Plana mayor en Elisaberthville, con unidades desplegadas en Jadotville, Kolwezi.

Batallones de Túnez: Plana mayor en Luluabourg, con unidades desplegadas en Port-Franqui, Mweka, Luebo, Tshikapa, Lusambo, Bakwanga, Kabinda, Gandajika, Luputa, Kumba.

En el momento presente prestan servicios en la República del Congo tropas de los países siguientes, con los efectivos que se indican:

Etiopía	2.547	Irlanda	1.317	Marruecos	3.250
Ghana	2.389	Liberia	225	Sudán	390
Guinea	744	Malí	574	Suecia	628
				Túnez	<u>2.427</u>
					14.491

Además de lo que antecede, se espera que llegue a Libenge dentro de uno o dos días un batallón de 520 hombres de la República Árabe Unida, y se ha ofrecido a la Fuerza de las Naciones Unidas un batallón de Indonesia que ha sido aceptado por ella; este último llegará a la República del Congo cuando se disponga lo necesario para transportarlo. Asimismo, dentro de un día o dos ha de llegar a Luluabourg una compañía adicional de tropas tunecinas.

Aparte de las tropas que integran el contingente principal de la Fuerza de las Naciones Unidas en el Congo, se han proporcionado o se están proporcionando diversas unidades de apoyo procedente de otros países; entre ellas figuran una unidad de aprovisionamiento y un equipo de despacho aéreo de la India; una unidad de armamento del Pakistán; una unidad bilingüe de transmisiones del Canadá; un equipo de control e inspección de talleres de Dinamarca y Noruega; una unidad de técnicos de talleres y dos equipos de control de movimientos de Suecia; un equipo de control de movimientos de Liberia; y dos equipos de sanidad de los Países Bajos. A diversos países se les han solicitado otras unidades de apoyo de tipo similar, pero aún no se han recibido sus respuestas.

Para las operaciones de transporte aéreo de las Naciones Unidas en la República del Congo, la Argentina, el Brasil, Etiopía, la India, Noruega, Suecia y Yugoslavia han proporcionado pilotos, personal de vuelo y de tierra, mecánicos y personal de conservación de equipo. La mayoría de los países aquí mencionados, así como también Birmania y Ceilán, han aportado personal, además de los oficiales adscritos temporalmente con procedencia del Organismo de Vigilancia de la Tregua en Palestina y de la Fuerza de Emergencia de las Naciones Unidas.

